Grésivaudan

## **PONTCHARRA**

## La Bamboche théâtre a créé un spectacle sur... les maths !



De gauche à droite : Thierry Sarter, Jean-Luc Ahache et Léna Vialletelle.

La compagnie charrapontaine La Bamboche théâtre propose plusieurs spectacles, pour enfants, jeunes et adultes.

Depuis l'été, le comédien metteur en scène Jean-Luc Ahache a travaillé un nouveau projet avec Léna Vialletelle, professeure de l'association SOS mathématiques à Pontcharra, Thierry Sarter, enseignant retraité de l'école César Terrier et Clara Vialletelle, autrice-illustratrice.

Les mathématiques, c'est bien pratique met en scène deux comédiens et leurs marionnettes, emmenant le public à la rencontre des mathématiques et de leur histoire.

## Spectacle pédagogique

Dans quatre tableaux, ils répondent à des questions fondamentales : D'où viennent les chiffres ? Comment Thalès a-t-il mesuré la plus grande pyramide d'Égypte ? Qui était Pythagore ? Quand je cuisine, pourquoi suis-je aussi en train de faire des maths ?

Le but étant de montrer aux élèves d'école élémentaire et de 6<sup>e</sup> que les mathématiques sont un outil pratique, destiné à tous.

Les personnages, représentés sous forme de marionnettes, sont Thalès, Pythagore, Cléopâtre et Nasreddin Hodja, philosophe mythique.

Les premiers testeurs du nouveau spectacle sont les écoliers chanceux de l'école Saint-Maximin et de Villard-Benoît.

Réservation du spectacle au 06 77 85 74 92 ou à labamboche@yahoo.fr